

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 22 de Febrero de 2013.

IRUN

Cerca de 400 personas han enviado ya sus

propuestas para los conciertos de San

Marcial

22.02.13 - 00:51 - M.A.I. | [IRUN.](#)

El proceso de participación ciudadana abierto para recibir las propuestas musicales de los iruneses de cara a las fiestas de San Pedro y San Marcial 2013 ha sumado cerca de 400 peticiones, cuando ha transcurrido una semana desde su presentación. Tal como explicó la delegada de Cultura, Belén Sierra, el pasado 15 de febrero «queremos escuchar el mayor número opiniones y recoger aportaciones y propuestas ciudadanas que nos ayuden a conformar una programación musical lo más atractiva posible». La idea es ponerse en contacto con los representantes de los grupos que más votos obtengan en la consulta abierta, en la que cada uno puede citar sus mayores preferencias musicales. Luego está la realidad y la contratación final de los grupos «dependerá, lógicamente, de su agenda y de su caché».

En el portal web municipal hay habilitado un espacio donde los iruneses pueden sugerir los artistas o grupos musicales que les gustaría que actuaran en las fiestas de San Marcial. No hay limitación de edad para participar, aunque cada participante deberá estar empadronado en Irun. El proceso se cierra el próximo 3 de marzo.

Cerca de 400 personas han enviado ya sus propuestas para los conciertos de San Marcial

Escrito por Administrator

Viernes, 22 de Febrero de 2013 11:25 -
